

SWI

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Kapolsek Sukaraja Pilres Sukabumi Kota melaksanakan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD)

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID

Dec 1, 2023 - 09:45



Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Kapolsek Sukaraja Pilres Sukabumi Kota melaksanakan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Sukabumi pada Kamis sekira pukul 01:00 Wib. Patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Sukaraja Polres Sukabumi

Kota Kopol Dedi Suryadi, SE, M.Si. Jum'at, (01/12/2023) Patroli tersebut fokus pada pencegahan gangguan kamtibmas, dengan kunjungan ke gudang logistik KPU Kabupaten Sukabumi. Kehadiran polisi di sana tidak hanya sebagai bentuk pengamanan, tetapi juga sebagai upaya untuk menjaga kelancaran proses logistik terkait pemilu. Langkah ini dilakukan sebagai antisipasi terhadap potensi gangguan yang dapat muncul menjelang pelaksanaan pemilihan umum. Dalam penjelasannya, Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE, M.Si menyatakan bahwa kehadiran Polisi ini adalah bagian dari upaya Polres Sukabumi Kota untuk meningkatkan keamanan di tengah-tengah masyarakat. "Patroli ini dilakukan secara rutin dan ditingkatkan guna memberikan rasa aman kepada warga serta mencegah terjadinya tindakan kriminal," ungkapnya. Selain itu, kasus gangguan keamanan di sekitar gudang logistik KPU menjadi perhatian utama. Dengan keberadaan polisi di lokasi tersebut, diharapkan dapat memberikan efek jera kepada pihak-pihak yang berpotensi melakukan tindakan yang merugikan kepentingan umum dan kelancaran penyelenggaraan pemilu. Pihak KPU Kabupaten Sukabumi menyambut baik inisiatif Polsek Sukaraja dalam menjaga keamanan gudang logistik. "Ini adalah langkah positif dalam memastikan proses pemilu berjalan dengan lancar dan adil," jelas Kapolsek. Dengan adanya patroli KRYD di gudang logistik KPU, diharapkan kepercayaan masyarakat terhadap pelaksanaan pemilu dapat semakin meningkat. Polsek Sukaraja berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban sehingga masyarakat dapat berpartisipasi dalam pemilihan umum dengan nyaman dan aman.